



**COMO PUEDES  
AYUDAR A TUS  
HIJOS A TRUINFAR  
EN LA ESCUELA**



**OLALANGUAGESCHOOL**



**1-Aprende quién es quién en la escuela de su niño.**

**2-Reúnanse con la maestra de su hijo o hija..**

**3-Asista a las conferencias de padres, maestros y manténgase en contacto durante el año escolar**

**4-Apoye los esfuerzos académicos de su hijo**

**5-Revise la tarea de sus hijos**

**6-Busque quién le ayude a su hijo con las tareas.**

**7-Colabore con la escuela de su hijo y/o participe en un grupo de padres y maestros de la escuela.**

**8-Haga preguntas.**

**9-Demuestre una actitud positiva con respeto a la educación.**

**10-Aliente a su niño a leer.**

**Ya pronto OLA Language School comenzará las clases de Inglés. Para registrarse, visite nuestra página:**





## **1-Aprende quién es quién en la escuela de su niño.**

En la escuela de su niño hay muchas personas dedicadas a ayudarlo a aprender, crecer social y emocionalmente, y transitar por el ambiente escolar. Quién es quién en la escuela de su niño es una lista selecta sobre el personal docente y administrativo así como las organizaciones a nivel de distrito. Cada escuela es diferente, pero la escuela te puede dar una introducción general a las personas que trabajan con tus hijos.



## 2-Reúnase con la maestra de su hijo o hija.

Tan pronto como comience el año escolar, busque la manera de reunirse con la maestra de su hijo e infórmele que desea ayudar a su hijo a aprender. Dígale con claridad que si percibe que surge algún problema, usted desea saberlo inmediatamente. Hablar con la maestra de su hijo ofrece muchas ideas para empezar una colaboración.



### **3-Asista a las conferencias de padres, maestros y manténgase en contacto durante el año escolar**

Las escuelas por lo regular ofrecen anualmente una o dos conferencias para los padres. Usted puede asistir con alguien que sirva como intérprete o puede pedirle a la escuela que se lo proporcione. Usted también puede solicitar reunirse con la maestra de su hijo en cualquier momento durante el año. Si algo le preocupa y no puede reunirse personalmente, envíe una nota corta o programe una charla breve por teléfono.



## **4-Apoye los esfuerzos académicos de su hijo**

Pregúntele a la maestra cómo le está yendo a su hijo en comparación con los demás estudiantes. Si su hijo se está rezagando, especialmente en la lectura, consulte qué puede hacer usted o la escuela para ayudar. Es importante actuar oportunamente antes de que su hijo se retrase demasiado. Lea los reportes o informes escolares de su rendimiento académico.



## **5-Revise la tarea de sus hijos**

Haga a su niño comprender que usted piensa que la educación es algo importante y que hay que cumplir con la tarea escolar. Usted le puede ayudar a su niño con la tarea en las maneras siguientes: aparte un lugar especial para que su niño estudie, fije una hora para hacer la tarea, y elimine las distracciones cómo el televisor y llamadas sociales. También hay muchas maneras en que usted puede ayudar si no conoce la materia a fondo o porque no domina el inglés tan bien como su hijo.



## **6-Busque quién le ayude a su hijo con las tareas.**

Si se le dificulta ayudar a su hijo con las tareas o los proyectos escolares, consulte para encontrar a alguien más que pueda ayudarlo. Comuníquese con la escuela, los grupos de tutoría, los programas después de la escuela, las iglesias y las bibliotecas o busque la ayuda de un estudiante mayor, vecino o amigo.



## **7-Colabore con la escuela de su hijo y/o participe en un grupo de padres y maestros de la escuela.**

Los maestros realmente aprecian que los padres ayuden en la escuela. Usted puede contribuir de muchas maneras. Por ejemplo, ofreciendo su colaboración como voluntario en la clase de su hijo o en la biblioteca o con comida para algún evento escolar. Si usted trabaja durante el día, asista a las actividades conocidas como "Noches para los padres" o a las presentaciones de su hijo. En la mayoría de las escuelas se reúne con regularidad un grupo de padres para hablar de la escuela. Estas reuniones le brindarán una buena oportunidad de hablar con otros padres y de trabajar juntos para mejorar la escuela.



## 8-Haga preguntas.

Si algo le preocupa acerca del aprendizaje o comportamiento de su hijo, pregúntele a la maestra o al director sobre dicho comportamiento y busque asesoría. Sus preguntas pueden ser como las siguientes: ¿Qué problemas específicos tiene mi hijo con la lectura? ¿Qué puedo hacer para ayudar a mi hijo con este problema? ¿Cómo puedo evitar que otros niños intimiden a mi hijo? ¿Cómo le puedo ayudar a mi hijo a hacer las tareas? y ¿A qué grupo de lectura pertenece mi hijo?



## 9. Demuestre una actitud positiva con respeto a la educación.

Lo que decimos y hacemos en nuestras vidas diarias les puede ayudar a desarrollar actitudes positivas hacia la escuela y el aprendizaje, y a desarrollar la confianza en sí mismos como estudiantes. Al demostrarles que valoramos la educación y utilizamos nuestro conocimiento en la vida cotidiana, les damos un ejemplo muy poderoso a seguir, lo cual contribuye mucho a su éxito en la escuela.

Al demostrar interés en la educación de los niños, los padres y las familias pueden despertar su interés y dirigirlos hacia un descubrimiento muy importante-que el aprendizaje puede ser placentero además de traer consigo muchas recompensas, y vale la pena el esfuerzo que cuesta.



## **10. Aliente a su niño a leer.**

Lo más importante que usted puede hacer para ayudarle a su niño a tener éxito en la escuela-y en la vida-es ayudarle a leer. No podemos enfatizar demasiado la importancia de la lectura. La lectura ayuda a los niños a superarse en todas sus materias. Más aún, es la clave para el aprendizaje de toda la vida.



**No permita que la barrera del idioma le detenga.**

OLA Language School trabaja con diferentes sistemas escolares de Georgia para que usted pueda aprender Inglés.

**Para más información, visite nuestra página:**



**OLALANGUAGESCHOOL**